
８月５日立憲民主党 新型コロナウイルス対策本部 

会派厚生労働部会・文部科学部会 合同会議 

（回答） 

○  東京都に確認したところ、東京都としては羽田空港内で働い

ている人の陽性者が特に増えているという事実は把握していな

いとのことであった。また、羽田空港関係者での集団感染の報

告も現時点ではないとの回答も得ている。 

【議題１】 

⑤ 羽田空港内で働いている人に感染者が増えているとの情報が

あるが、事実なのか確認して回答してください。 


